

COLUMNAS SSC



SÍNTESIS INFORMATIVA



COMUNICACIÓN SOCIAL



CIUDAD DE MÉXICO
CAPITAL DE LA TRANSFORMACIÓN



SSC

Síntesis informativa

21 de noviembre de 2024

Mtro. Pablo Vázquez Camacho

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
BASTA	R-10 Salvador Trejo	Polis se comen los mocos	De qué chingados sirve que tengamos asignados a la vigilancia del Metro a más de 5 mil 800 tiras si no hacen bien su trabajo literalmente, se están comiendo los mocos cuando están en servicio en las distintas estaciones del STC. Entonces de nada vale que el shaka de la SSC, Pablo Vázquez Camacho, quiera tapar el pozo después del niño ahogado y diga que "por órdenes de la jefa de Gobierno, Clara Brugada, se intensificará la vigilancia.

SSC

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
EL HERALDO DE MÉXICO	La Buena, La Mala, El Feo	La aprehende la policía por agredir a su pareja	La policía capitalina detuvo a Sheila 'N', una mujer de 33 años acusada de asesinar a su pareja con una copa de cristal. La agresión ocurrió tras una discusión, en la que Sheila agredió a su novio con una copa rota, hiriéndolo en el cuello.

Seguridad

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
LA RAZÓN	Bajo sospecha Bibiana Belsasso	Grupos criminales penetran el tejido social	Comunidades enteras en Chiapas están siendo tomadas y manejadas por el crimen organizado. Estos grupos, enfrentados entre Sí, son prácticamente dueños de distintos lugares dentro del estado.

Políticas

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
LA CRÓNICA DE HOY	Pepe grillo	INE, respiro de 90 días	Para llevar a buen puerto una elección que marcará un antes y un después para uno de los Poderes de la Unión, el Judicial, es una petición sensata pedir un margen extra de 90 días.
MILENIO	Trascendió	Se reincorpora Brugada a sus actividades	La jefa de Gobierno, Clara Brugada se reintegrará hoy mismo a sus actividades luego de haberse sometido a un procedimiento médico programado ayer en el Instituto Nacional de Rehabilitación.
EXCÉLSIOR	Frentes políticos	En la cuerda floja	Guadalupe Taddei , consejera presidenta del INE, enfrenta un desafío monumental organizar las elecciones judiciales de 2025 con un presupuesto que apenas cubre lo esencial.
EL UNIVERSAL	Bajo reserva	Incertidumbre entre trabajadores del gobierno 4T	Nos cuentan que trabajadores del gobierno federal se encuentran en la incertidumbre ante las medidas anunciadas de aplicar la austeridad republicana para congelar salarios.
REPORTE ÍNDIGO	Redes de poder	Hermetismo en primera gira	La presidenta Claudia Sheinbaum desaprovechó la oportunidad de destacar su experiencia en lo que representó su primera gira internacional en la cumbre del Grupo de los 20, al mantener un hermetismo en su comunicación.
EL FINANCIERO	Confidencial	Va Xóchitl por nuevo partido	Xóchitl Gálvez anunció que está evaluando si formar su nuevo partido , que sea una opción diferente al PRI y al PAN.
EL HERALDO DE MÉXICO	Sacapuntas	Pide tres meses de gracia	Resulta que el INE, presidido por Guadalupe Taddei , pidió aplazar 90 días la elección judicial , programada para el 1 junio de 2025.
LA JORNADA	Editorial	Biden, factor de desestabilización	Una vez más, el gobierno de Joe Biden vetó un proyecto de resolución del Consejo de Seguridad de Naciones Unidas que buscaba poner fin al genocidio perpetrado por Israel contra el pueblo palestino en la franja de Gaza.
EXCÉLSIOR	Razones Jorge Fernández	El empoderamiento presidencial	No creo haber visto a la presidenta Claudia Sheinbaum tan en un papel, valga la redundancia, presidencial , ni con una sonrisa tan amplia como la que mostraba ayer en el desfile conmemorativo del inicio de la Revolución.
EL UNIVERSAL	En la mira Luis Cárdenas	Una elección judicial que nadie quiere	Dios bendiga los pobres ciudadanos que tendrán que ser funcionarios de casilla en la próxima elección judicial. No me imagino la frustración de pasar un domingo bajo la presión de una elección que muy probablemente les disguste o les sea completamente irrelevante.

Síntesis informativa

21 de noviembre de 2024

LA JORNADA	Dinero Enrique Galván	A defender el paquete económico	Ocho de cada 10 pesos del presupuesto de 8 billones del próximo año ya están comprometidos en el pago de nóminas, pensiones e intereses de la deuda; hay poco margen de maniobra.
EL FINANCIERO	Uso de razón Pablo Hiriart	El atraso de la presidenta	Durísimo "revolucionario" discurso de la presidenta Sheinbaum ayer, en que acusó a los gobiernos "neoliberales" de haber entregado "bienes de la nación a unos cuantos privados y extranjeros".
24 HORAS	Hechos y susurros Dolores Colín	Extorsión en la CDMX	Clara Brugada, jefa de Gobierno de Ciudad de México, reconoce la existencia del delito de extorsión y toma la decisión de enfrentarlo.
EXCÉLSIOR	Bitácora del director Pascal Beltrán del Río	Lo va a deportar	Comparto el deseo de que no tengamos que vivir un regreso masivo de compatriotas, depositados la fuerza del otro lado de la frontera. Pero si uno mira las señales, tiene que concluir que Trump no está jugando. Está decidido a cumplir su amenaza.
EXCÉLSIOR	Juegos de poder Leo Zuckermann	Min días de invasión	Se están cumpliendo mil días desde que empezó la invasión de Rusia a Ucrania y, por tanto, la guerra de esa nación para conservar su independencia.
MILENIO	Duda razonable Carlos Puig	¿Quién quiere ser juez ahora?	Vamos a suponer que usted es abogado. Eso estudió, no estuvo fácil, horas de lectura, de clases, de preparación no todos, unos se titulan en la cúspide, o cómo era, luego una tesis, la inmensa mayoría, usted ya sabe qué pasa con otras tesis,
MILENIO	Día con día Héctor Aguilar	Más cuentos de la Revolución	Algunas de las mistificaciones históricas de la Revolución mexicana tienen que ver no con los hechos sino con el poder que ha tenido entre nosotros el pensamiento oficial.
MILENIO	Política zoom Ricardo Raphael	Complicado lo que pide el INE	El transitorio segundo de la reforma a la Constitución relativa al Poder Judicial ordena que el primer domingo de junio del año próximo se celebren los comicios para elegir a la totalidad de las personas magistradas; y ministras; la mitad de las y los jueces federales.
LA JORNADA	Astillero Julio Hernández	Prorrogar la elección judicial	Ayer se instaló en el Instituto Nacional Electoral (INE) la comisión temporal que se encargará de organizar el proceso extraordinario para la elección de una parte de los integrantes del Poder Judicial de la Federación.
EL UNIVERSAL	Serpientes y escaleras Salvador García Soto	Cruje el TMEC; Canadá quiere fuera a México	Del lado estadounidense la llegada de Donald Trump al poder con sus amenazas de aranceles, deportaciones masivas de migrantes y cierre de la frontera, además de la revisión a fondo del TMEC.
EL FINANCIERO	Estrictamente personal Raymundo Riva Palacio	El 7 año de Andrés Manuel	Cuando menos durante 2025, Claudia Sheinbaum cobrará como presidenta, pero administrará el séptimo año de gobierno de Andrés Manuel López Obrador.
MILENIO	Pensándolo bien Jorge Zepeda	Putin, Biden, el botón rojo	El problema de recurrir al bluf es que por lo general se pierde frente a un jugador que no está sujeto a las mismas reglas, lógicas y responsabilidades que otros que no deben pagar las consecuencias.

Síntesis informativa

21 de noviembre de 2024

EXCÉLSIOR	Nudo Gordiano Yuriria Sierra	Extinción de doble filo	La Cámara de Diputados acaba de votar a favor de la extinción de los organismos autónomos en México , una medida que ya se anticipaba, pero que, con su concreción, confirma los peores temores de quienes creen en el equilibrio de Poderes, la rendición de cuentas y la democracia liberal.
EXCÉLSIOR	365 días Ciro Gómez Leyva	El humanista Rocha	El gobernador Rubén Rocha se sirvió de los recursos que regalan las leyes electorales para , a propósito de su tercer informe, promoverse a los cuatro vientos como lo que ha demostrado no ser: un funcionario eficaz, un hombre de bien.
EL UNIVERSAL	Fila cero Azucena Uresti	Entrevista al gobernador Rubén Rocha Moya	A cuatro meses de los hechos, donde uno de Los Chapitos citó a su padrino, El Mayo, para entregarlo: las autoridades de Estados Unidos, el gobernador morenista de Sinaloa no ha aceptado ninguna entrevista conmigo. Supongo que considera que no hace falta ninguna explicación de los hechos, pues el manto protector que cae sobre él es innegable, aunque no estoy segura de que sea todavía impenetrable.
EL UNIVERSAL	Historias del reportero Carlos Loret de Mola	INAI: la venganza por los juniors de AMLO	El gobierno de Claudia Sheinbaum va por la desaparición de siete organismos autónomos. Si fue uno de los encargos que le dejó López Obrador o es parte de su agenda, ya es lo de menos.
EXCÉLSIOR	Capital político Adrián Rueda	Ratas y chinches en las alcaldías	A principios de semana, la directora general de Obras en Cuauhtémoc, Mariana Rodríguez denunció que los archivos de la alcaldía están infestados de chinches, ratas y fauna nociva , que afectan no solamente documentos, sino la salud de los trabajadores.
EXCÉLSIOR	Arsenal Francisco Garfias	Adiós órganos autónomos	Avanza esa regresión bautizada como segundo piso de la Cuatroté. La Cámara de Diputados aprobó en lo general la eliminación de siete órganos autónomos.
24 HORAS	La divisa del poder Adrián Rueda	Empantanada la elección de juzgadores	La presidenta del INE, Guadalupe Taddei, informa que hay una "mesa de diálogo" con diputados para lograr una reducción del presupuesto de 13,205 millones de pesos , necesarios para elección de jueces, magistrados y ministros federales.
24 HORAS	Teléfono rojo José Ureña	Prohibido inscribirse en la Corte	No importa si aspiran a ser jueces, magistrados o ministros. Quienes tendrán oportunidad serán los inscritos ante los Poderes Ejecutivo Legislativo , pero no quienes escojan la vía del Judicial.
MILENIO	El privado Joaquín López	Ajustes	Ricardo Monreal declaró que sus diputados harán una cirugía mayor al presupuesto 2025.
MILENIO	El asalto a la razón Carlos Marín	CNDH se enfrasca con comunicadores	A una semana de la reelección de Rosario Piedra en la Comisión Nacional de los Derechos Humanos, el organismo prefiere enfrascarse en conflictos con comunicadores que velar por los derechos humanos.
EL FINANCIERO	La Feria Salvador Camarena	La grosería de Marko Cortés a Xóchitl Gálvez	Xóchitl Gálvez habló sobre la posibilidad de armar un partido político sin PRI o PAN y Marko Cortés, pidió a la exsenadora sumar, no dividir.

EL SOL DE MÉXICO	A la sombra	Recorte a la educación	Qué pasa con la educación superior en nuestro país. No es posible que hoy se pretenda hacer un recorte de 5 mil 300 millones de pesos a la UNAM, 3 mil millones de pesos menos al Politécnico, 350 millones menos a la UAM, 900 millones menos a la Pedagógica Nacional.
EL ECONOMISTA	La gran carpa	Fraude	La Financiera Lendo, dispersora de financiamientos para empleados del Instituto Tecnológico Superior de los Ríos, en Balancán, Tabasco, sufrió un fraude relacionado con créditos de nómina, donde algunos abusivos simulaban la identidad de más de 300 supuestos empleados acreditados.
LA RAZÓN	Rozones	Alcaldes y peticiones en la CDMX	Los dos alcaldes de Morena: Javier López Casarín, de Álvaro Obregón, y Nancy Núñez Reséndiz, de Azcapotzalco; así como los aliancistas Luis Mendoza, de Benito Juárez, y Giovani Gutiérrez, de Coyoacán, aprovecharon su asistencia al Congreso de la Ciudad de México para pedir un aumento de presupuesto a fin de tener más recursos para atender seguridad, agua y obras urbanas, entre otras.
REFORMA	Templo Mayor F. Bartolomé	Caos en la elección de jueces	INE acaba de exhibir el caos que implica la elección de jueces, magistrados y ministros. Contrario a lo que siempre han dicho en la 4T, no son enchiladas.
REFORMA	Jaque Mate Sergio Sarmiento	Castigar a mineros	La política de AMLO contra la minería, que continúa su sucesora, tiene consecuencias negativas. Castigan a los mineros y ponen en riesgo sus empleos.
REFORMA	De política y cosas peores Catón	Desmesura	Sheinbaum no midió sus palabras al hablar de la cantidad de árboles plantados con Sembrando Vida.
EL ECONOMISTA	Signos vitales Alberto Aguirre	Simplificación orgánica	Implacable, la Cámara de Diputados avanza en la reforma constitucional que extinguirá a siete órganos autónomos de carácter nacional.



¡SÍGUENOS EN NUESTRAS REDES SOCIALES!

X @SSC_CDMX

f @PolicíaCDMX

@policia_cdmx

Secretaría de Seguridad Ciudadana

@ssc_cdmx



CIUDAD DE MÉXICO
CAPITAL DE LA TRANSFORMACIÓN



SSC